

ポプラ祭(体育祭) WEEKS の軌跡

今年度のポプラ祭は、昨年度に引き続き学部ごとに開催しました。全校児童生徒がポプラ祭に向けて一体感を持てるように、各学部が応援動画を作成して開催前から放映し盛り上げました。校内の掲示もポプラ祭一色となり、わくわくした気持ちでポプラ祭当日を迎えました。当日は、それぞれが練習してきた成果を発揮し、思い出に残るポプラ祭となりました。

【気持ちは一つ！ ～開会式セレモニー～】



スローガンパフォーマンス(高等部生)



聖火台への点火(中学部生)

各学部の開会式では、スローガンパフォーマンス、選手宣誓、準備運動のダンスなどのイベントを行いました。全校での一体感を感じられるように、どの学部も共通した内容で開会式を行いました。

【フレ～！フレ～！〇〇部！ ～ポプラ祭応援動画～】



各学部で作成した応援動画(写真は小学部)

各学部が作成した応援動画を玄関ホールで放映し、仲間や他学部の人達へ向けてエールを送りました。本番当日も、別のグループや他学部の応援動画を見ることで、仲間の存在を感じることができました。この応援に勇気づけられ、それぞれのポプラ祭で頑張る姿が見られました。

【各学部競技の様子】 ※写真はリハーサルの様子も含まれます。



「カロッチャ」でブルーシートにボールを転がす小学部生



「チャレンジ ベースボール」をする中学部生



「2023 更なる飛躍!!」で大玉を転がす高等部生



「車椅子ラグビー」でボールを取りに行く小学部生



「レッツトライ しんようラグビー」でじゃんけん勝負をする中学部生



「グランドターゲット」で高得点をねらう高等部生

【ポプラ祭当日の様子を発信(各学部)】

各学部のポプラ祭当日のダイジェスト動画を、玄関モニターで放映しました。競技の様子や頑張っている姿など、それぞれのグループがどんな様子で取り組んでいるかを知ることができました。活動の振り返りとしても有効だったようです。

ポプラ祭を終えて ～保護者の声より～

【保護者の声 ～ 子供たちへのメッセージ ～】

- ・緊張していたと思うけど、よく頑張っていたと思います。
- ・子供たちの一生懸命さが伝わってきてうれしかったです。みんなよく頑張りました。感動をありがとう。
- ・みなさん、キラキラ輝いていました。頑張りました！！
- ・子供たちがみんな楽しそうに参加していました。私もとても楽しかったし、よかった。
- ・子供たちがそれぞれ精一杯取り組んでいて、最高によかったです。
- ・子供の成長が見られました。
- ・みんなが頑張っている姿に感動しました。「どんなときでも全力で！！」のスローガンも達成できて、最高のポプラ祭でした。

※運営に関するご意見は、次年度運営の参考にさせていただきます。たくさんの貴重なご意見ありがとうございました。

児童生徒会任命式・総会

令和5年度の児童生徒会の任命式を5月17日（水）に行いました。各学部の会長・副会長、各委員会の委員長は校長先生より任命書を手渡され、それぞれ引き締まった表情で決意を新たにしている様子が見られました。同日に生徒総会（動画視聴）も行い、各学部や委員会より今年度の取組について提案がありました。総会を終え、令和5年度の児童生徒会活動が本格的にスタートしました。今年度も、みんなでアイデアを出し合いながら、楽しい児童生徒会の活動を企画・運営してくれることを期待しています。



5月17日「児童生徒会任命式」

令和5年度 児童生徒会スローガン

今年度の児童生徒会スローガンが決まりました。今年のスローガンは「飛躍～どんなときでも全力で～」です。このスローガンは、全校の児童生徒が何事にも全力で取り組み、大きく羽ばたいてほしいという思いを込めて考えられたものです。このスローガンを、ポプラ祭やしんよう祭でも共通スローガンとして掲げ、全校児童生徒が力を合わせて取り組みます。



全校児童生徒で完成させたスローガン「飛躍」の文字

